

Les vieilles canailles sont de sortie

C'est le rendez-vous incontournable des passionnées de vieilles et toujours belles carrosseries. Demain, l'Adac (Amateurs dauphinois d'automobiles de collection) organise son traditionnel rassemblement de voitures anciennes. « Nous avons invité tous les clubs de la région, c'est-à-dire plus d'une centaine », indique Jean-Pierre Verbrugghe, membre de l'Adac. Autant dire qu'un nombre conséquent de véhicules d'époque sont attendus. 350 au minimum, 500 si le temps est favorable. « C'est également ouvert à tous les passionnés, particuliers, qui voudraient venir avec leur véhicule. » Pour eux, l'entrée sera gratuite.

Une Berliet VII de 1927 en tête d'affiche

Ils seront encore mieux considérés s'ils viennent avec une voiture ayant été la vedette d'un salon de l'Auto en France lors d'années en "7" (1927, 1937, 1947...). La tête d'affiche de ce rassemblement est déjà toute trouvée : il s'agira d'une Berliet VII de 1927, dans son état d'origine, et qui fonctionne parfaitement. Un véritable trésor qui sera fièrement affiché. D'ailleurs, un îlot spécifique sera consacré à toutes ces voitures des années en "7". « Le but est vraiment de faire plaisir et de se faire plaisir. Revoir des voitures d'époque suscite beaucoup de curiosité chez les visiteurs, ce sont des souvenirs qui remontent », déclare Jean-Pierre Verbrugghe.

Pour assurer le succès de cette édition 2017, la cinquantai-



Plusieurs centaines de véhicules d'hier, comme celui-ci, seront présents, et rutilants. Photos Le DU/Bernard TOUQUET

ne d'adhérents à l'Adac sont mobilisés. Tous mettront la main à la pâte. « Nous aurons également une trentaine de bénévoles en plus. » Enfin, une place est prévue pour une petite bourse d'échanges. « Une quinzaine d'exposants sont attendus. Ce sera principalement des pièces détachées ou des voitures miniatures de collection. » Autant de diversité qui devrait assurer à coup sûr le succès de cette journée, si le soleil est de la partie. Au moins 1 500 visiteurs sont attendus.

Demain de 9 heures à 18 heures, sur le parking des magasins généraux. Entrée 3 euros, gratuit pour les moins de 12 ans.



La traction d'Yvette Horner sera de la partie.